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拍卖公告
受委托，我公司定于 2022 年 2 月 9 日上午

9：00，在www.zzfcpm.com举行网络拍卖会，拍
卖荷塘区新华西路 32 号新华商务大厦 203（建
筑面积为 457.18㎡）商业服务用房，起拍价为
372.78万元，竞买保证金10万元报名参加,公告
之日起至2月7日16时止为标的物展示、报名时
间。报名地址：株洲市荷塘区红旗中路东都大厦
914室，联系电话：13077086577（周）。

株洲市房地产拍卖有限责任公司
2022年1月28日

解除合同公告
我所已经于2021年12月1日解除与株洲恒

图建筑装饰有限公司签订的《神农公园建宁驿站
使用、管理协议》，请广大市民注意，与该公司或季
华明有任何经济纠纷请联系季华明本人。

株洲市园林养护二所
2022年1月28日
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2022 年 1 月 26 日下午，谭文剑疑难
病康复研究院党支部携手湖南酬信医药
开展城乡帮困暨“我为群众办实事”主题
活动。株洲市荷塘区政协委员、医卫组
长陈小伟，茨菇塘街道党工委宣传委员
韩娟，茨菇塘街道荷叶塘社区书记郭文
舒，湖南酬信医药总经理戴总，以及荷叶
塘社区 10 户特困户代表受邀参加此次
活动。

活动在谭文剑疑难病康复研究院
会议室举行，由荷塘区政协委员谭文剑
院长亲自主持，他在发言中表示，年关将
至，作为一名政协委员就如何履职为民，
关心民生福祉，下沉基层，常年开展公益
爱心志愿服务，始终不忘初心，把为人民

服务放在心上。本次特意联合爱心企业
为社区特困户精心准备了猪肉、食用油、
大米、营养滋补药品等慰问品和新春祝
福，让困难群众切实感受到关怀与温暖，
过一个温暖而祥和的春节。

政协委员医卫组长等领导分别作了
重要发言，高度肯定了谭院长和他的团
队这几年做公益爱心活动的付出和奉献
精神，体现了政协委员的责任和担当。

活动现场，谭院长与困难群众亲切
交流，询问他们的身体、生活状况和收入
情况，逐一了解生活中遇到的新情况、新
问题。鼓励他们要乐观积极，坚定信心，
保持昂扬向上的生活态度，通过勤劳的
双手，不断努力，创造美好生活。

随后，特邀领导与嘉宾们依次发言，
酬信医药戴总表示，很高兴能与谭院长
携手一起举办这次有意义的爱心活动，
作为一家医药企业本身也是为人民健康
服务的行业，她很乐意积极参与到公益
爱心事业中来，希望尽自己的绵薄之力
为困难群众尽一点心意，并会始终如一，
持之以恒把这件事一直做下去！

通过此次活动，进一步加深了社区
党员与贫困户的感情，也让贫困户感受
到了党和政府对他们的关心和牵挂。

最后，谭院长表示，希望能尽自己的绵
薄之力，鼓励特困户们克服困难，树立信
心，振作精神，通过勤劳的双手，创造幸福
生活。下一步，他将牢记初心使命，充分发

挥“党员带头与政协委员牵头”职能作用，
强化“为民办实事”理念，加大对困难户的
帮扶力度，进一步密切党群关系，着力为群
众办实事、办好事，全心全意为人民送温
暖、送健康、送服务！ （图/文 唐翔）

▲“我为群众办实事”主题活动现场。

岁寒时节见真情，冬日温情暖人心
——谭文剑疑难病康复研究院党支部携手酬信医药开展城乡帮困暨“我为群众办实事”主题活动

1.周先生：醴陵市壹号公寓 5 栋的电
梯坠层导致我受伤，小区物业公司没有赔
偿我的损失。希望有关部门介入协调。

醴陵市政府回复：事发后，物业工作
人员及电梯维保人员及时救出被困业主；
坠梯的当事业主次日出现肢体疼痛症状，
物业人员建议其先行就医。目前，小区物
业同保险公司，就业主坠梯一事保持沟
通，医疗费及其他赔偿正处于审批流程。

回复时间：2022年1月5日

2.张女士：芦淞区和厚园小区 5 栋的
电梯总是出故障，希望尽快修复使用。

芦淞区市场监督管理局回复：元旦期
间，小区 5 栋 1 号电梯故障是因更换主变
频器所致，目前2台电梯均可以正常使用。

回复时间：2022年1月7日

3.何先生：我是石峰区美的雪峰山小
区 3 栋的业主，目前还未收房，我们就发
现小区电梯经常损坏，希望相关部门介入
调查。

石峰区政府回复：电梯在质保范围
内，其主板已返厂完成升级。

回复时间：2022年1月7日

4.孙先生：石峰区城发翰林府12栋的

电梯经常出现滑梯情况，存在安全隐患。
石峰区政府回复：小区物业人员表

示，12 栋电梯问题属偶发性事件，原因是
由于装修垃圾导致电梯卡顿。

回复时间：2022年1月7日

5.张先生：天元区旺城天悦小区 3 栋
的电梯经常卡人，业主多次反映后，小区
物业公司都没有处理，电梯内的紧急报警
按钮按不响，希望相关部门协调处理。

嵩山路街道办事处回复：社区居委会
已督促该小区物业公司加强管理，排查电
梯安全隐患。

天元区物业指导中心回复：中心已经
与小区物业联系了解情况，物业人员承诺
会对电梯故障进行排查。

回复时间：2022年1月10日

6.刘先生：荷塘区荣盛华府小区1期2
栋电梯经常发生故障，存在严重安全隐
患。业主多次向小区物业公司反映，一直
没有得到解决。

荷塘区政府回复：1月6日，执法人员
到达投诉地点，并对小区单元电梯维保记
录进行检查，目前电梯维保公司已进驻小
区并开始展开小范围修理工作。

回复时间：2022年1月10日

小区路灯 半个月接到上百起投诉
其中“三供一业”小区居多；有关部门称，保证春节期间路灯“复明”

株洲晚报融媒体记者/易楚曈

路灯犹如城市的眼睛，它照亮市民
回家路，也为城市夜景增添魅力。可若
这双眼睛“失明”，附近居民出行和生活
都会受到影响。

1月5日以来，本报热线28829110与
市12345政务热线累计收到小区路灯照
明有关投诉和意见 120 余条。其中，涉
及“三供一业”小区改造后的路灯照明投
诉居多。株洲晚报联合市12345政务热
线、“马上就办”网络问政平台，聚焦民生
热点，推动群众急难愁盼问题，本期关注
的是小区路灯照明问题。

《中华人民共和国物业管理
条例》第三十五、三十八、四十条：
物业服务企业应当按照物业服务
合同的约定，提供相应服务。物
业服务企业未能履行物业服务合
同的约定，导致业主人身、财产安
全受到损害的，应当承担相应的
法律责任。

物业服务合同终止时，物业
企业管理用房和规定资料应交还
给业主委员会。物业服务合同终

止时，业主大会选聘了新物业服
务企业的，物业服务企业之间应
当做好交接工作。

物业服务收费应当遵循合
理、公开以及费用与服务水平适
应的原则，区别物业的性质和特
点，由业主和物业服务企业按照
国务院价格主管部门会同国务院
建设行政主管部门制定的物业服
务收费办法，在物业服务合同中
约定。

市民呼声1
这些小区的路灯不亮

1.黄女士：芦淞区 331 凤凰村里面的路灯不
亮，反映后得到回复是需要居民自行出费用维修，
希望相关部门协调处理。

2.易先生：石峰区塑料厂生活小区的路灯不
亮，物业公司也没有处理，请求帮助。

3.李先生：荷塘区桂友大厦楼梯间的路灯电源
全部被切断，门禁也不能使用，造成居民出行不便。

4.王先生：因为没有交电费，芦淞区 331 南方
公司附近马路的灯关了，建议将灯打开，方便居民。

5.邱女士：芦淞区南方公司建设二村晚上不开
路灯，影响居民出行，且具有安全隐患。

6.吴先生：芦淞区南华三村13栋3单元楼栋路
灯坏了，物业公司一直没处理。

记者调查2
小区庭院灯“失明”

“小区夜里太黑了，若不是上晚班，
我不会夜间出门。”近日，家住芦淞区建
设二村 15 栋的黄女士，手握手电筒走
出家门，丈夫送她到主干道路灯处，方
才折返回屋。

“好好的路灯，今年 1 月 6 日起，便
无照明功能。虽然株董路的沿线路灯
能为小区部分楼栋提供照明，但覆盖区
域有限，正因如此，小区老人夜间散步

免不了磕磕碰碰。”为此，迎新一村的赵
老先生对小区物业服务满腹怨言。

家住卫生村2栋的力姐告诉记者，
自小区的庭院灯不再亮，不仅沿途居民
夜间出行不便，还给周边社会治安留下
隐患。“小区2栋102户的汽车，前段时
间就被小偷盗走，案犯至今未能归案。”

“可不是嘛，我夜里出门丢垃圾也
胆战心惊，生怕被人尾随。”力姐一旁的

好友附和道。
记者梳理众多路灯投诉线索发现，

路灯照明问题的区域多集中于芦淞、荷
塘、石峰三个城区。所谓的路灯“失明”
问题，大多为小区楼道灯、庭院灯缺乏
供电致使照明缺失；其中，尤以芦淞区
董家塅范围内的庭院灯投诉居多，涉及
辖区的中心社区、幸福社区、劳动社区
等多个“三供一业”居民改造小区。

路灯“停电”事出有因

“根据市企业改革领导小组办公室
有关文件精神，我市“三供一业”职工家
属区物业管理分离移交过渡期为 3
年。2022年1月1日起，由小区业主大
会选聘物业管理机构予以市场化管理，
或者实行业主自治。”株洲市新航物业
管理有限公司副总经理田津表示，公司
承接的南方公司“三供一业”职工家属
区物业管理业务，然而在过渡期，每年
72元的物业费收缴率都不足80%。

“如今‘过渡期’结束，公司失去国

家和地方补贴，小区里上百栋居民楼每
日楼道灯照明的费用高达千元。”田津
解释，新航物业目前因财务入不敷出，
迫不得已才对小区庭院灯予以“停电”。

“我们也想从这堆‘泥潭’中抽身，
但南方公司原家属区缴费的资料和户
号均挂靠在我物业公司旗下，鲜有小区
业委会选聘新的物业管理机构，来与我
公司交接物业手续。”田津摇了摇头说。

对于新航物业的这番说辞，劳动社
区居民杨娭毑却不敢苟同。“‘三供一

业’改造后，此前小区 6 元/月的物业
费，‘蹭’地一下涨至45元/月；另外，原
南方厂总后勤的‘水电维修队’一个电
话，随叫随到，而如今的物业公司，业主
下水管道堵塞后，今天喊、明天催，但是
就不见人前来疏通，提价不提质的物业
服务质量令人担忧。”

记者走访多个小区，类似像杨娭毑
抱有此想法的人不在少数。

近期协商，保证春节期间供电照明

董家塅街道办事处物管办主任马
博表示，南方公司原家属区按片区产生
了11个小区业主委员会，现已有3个封
闭式小区基本实现业主自治。

“过去，厂里老职工都是从工资中
代扣物业费，享受卫生保洁等物业服
务。如今，物业管理分离移交过渡期一
过，居民和物业公司的矛盾立马暴露了

出来。”马博说。
中心社区居民李老先生表示，小区

业委会成员以老人居多，政策、业务均
不熟悉。“业委会成立至今，一来未进驻
新物业公司、签订物业服务合同，二来
在解决小区庭院灯‘失明’问题上无所
作为。”李老先生告诉记者，“像这样的
小区业委会还不如不成立”。

田津表示，原南方公司董家塅家属
区各楼栋都有电费缴纳户号，居民在户
号中缴费充值，楼道照明会自动恢复。

马博也承诺，下一步，董家塅街道
办将积极与新航物业公司进行协商，力
促该公司保证南方公司董家塅辖区内
家属区，春节期间的小区庭院灯正常照
明。

圆桌话题3
老旧小区改造后，路灯问题亟需解决

小路灯照亮“大民生”。怎样才能确保城市“眼睛”不失明，提高群
众的获得感、幸福感、安全感？本报邀请市物管事务管理中心、物业管
理公司代表聚焦小区路灯照明问题，积极寻求破解之道。

市物管事务管理中心副主任张志刚：

目前，我市一些老旧小区仍
存在业委会成立难，即使引入物
业公司也面临物业费收缴率低等
问题，导致管理运营出现困境，但
物业公司也要提升自身服务水
平，不能以断水断电方式逼业主
缴纳物业费。化解难题，应充分
发挥居民自主参与小区管理的积
极性，将老旧小区改造与居民自
治机制建设、社区服务体系建设
有机结合。

小区“三供一业”改造完成后
的管理维护，企业在宣传、引导方
面仍占重要角色，故不能“一甩了
之”。街道和社区则要把党建引
领物业健康发展，建立健全社区
党组织领导下的居委会、业委会、
物业服务企业等共同参与协同治
理机制，把党的政治优势、组织优
势转化为社区治理优势，更好地
贯彻以人民为中心的发展思想。

株洲市北城物业管理有限责任公司总经理黄平：

“北城物业目前进驻了石峰
区 11 个实施‘三供一业’改造后
的老旧小区，公司物业费用收支
基本平衡；其中，报亭小区、神塘
冲小区的物业缴费率高达95%。”
黄平认为，物业公司进驻老旧小
区，最重要的是服务态度。“适时
营造节日氛围，因地制宜向生活
服务领域延伸；在治理结构、资金
使用等方面探索新机制，提升服
务品质和效率，逐步满足居民多
样化、多层次化居住生活需求等，

都是物业企业在老旧小区中生存
之道。”

此外，黄平表示，打通物业服
务“最后一公里”，还需要物业公
司如实公布诸如物业服务内容和
标准、收费项目和标准、物业费和
业主共有部分经营收益收支情况
等信息，保障居民的知情权、选择
权，才能更好得到居民的理解和
认可。对于欠缴物业费的行为，
物业公司应走法律途径解决，以
维护自身的合法权益。

相关文件及法规4

记者手记5
社区治理要充分激发居民参与意识

民生无小事，解决路灯“失明”问题就
是大事。国企、央企、市属企业“三供一
业”剥离、改造后，老旧小区的路灯不亮，
有的公共区域根本没有安装路灯，夜晚小
区里黑灯瞎火。小区庭院灯照明一事看
似是居民与物业公司的矛盾，实则暴露出
我市基层治理方面的一些“病症”。

“三供一业”改造不是一锤子“买卖”，
改造完成后的管理和维护，是影响小区质
量可持续的关键。楼栋长、业主委员会成

员，尤其是广大党员干部，应参与小区和
社区治理。加强住宅小区物业管理，推动
物业服务向高品质和多样化升级，是满足
人民群众不断增长的美好生活需要的重要
举措，也是社区治理的重要内容。满足居
民最迫切的需求，提供因地制宜的服务。

正因如此，有条件的物业服务企业要
充分发挥党建工作的引领作用，提供“定
制化”物业服务，创造更多个性化服务，满
足居民多样化多层次居住生活需求。

部门答复6 上期这些投诉已有回复

▲夜晚，伸手不见五指的建设二村。 记者/易楚曈 摄


